

心も体も鍛えあげ、世界一・上位入賞を勝ち取りました！



9月9日、市役所内において、道心館空手より世界大会での優勝を始め、好成绩の報告が行われました。8月18～19日にかけてタイのパタヤで開催された第12回少年世界空手道選手権大会で小学校3年生女子型の部で志村珠妃さんが優勝し、世界一を達成したのを始め、小学5年生女子型の部で杉本奈美さんが準優勝、中学一年生男子組手の部では鈴木達貴くんが第3位と素晴らしい成績を収めました。

タイでは食事や気候など日本との違いに苦労した点もあったようですが、強い気持ちで乗り切り、多くの子どもたちが好成绩を得ました。みなさんおめでとうございました。

「教育首都つる」・都留の教育を考える会設立！

■ホールにはたくさんの方が集まり、都留市民の教育への関心の高さがうかがえました。



9月15日、うぐいすホールにおいて「教育首都つる」・都留の教育を考える会設立記念講演会が開催されました。

当日は平日の夜にもかかわらず、多くの方が参加されました。「中高一貫教育の現状と今後について」をテーマに文部科学省の吉武優子氏から貴重なお話をいただき、中高一貫教育について理解、認識を深めました。

最年少、日本人初世界女王都留市から誕生！



■表彰式の様子。今回の優勝はグラススキーの普及に繋がることでしょう。2013年には宮城県でグラススキーの世界選手権大会が開催されます。

9月16日、市長公室で都留第二中学校3年尾島詩織さんより、スイスで行われたグラススキー世界選手権優勝の報告が行われました。

尾島さんはこの大会の女子回転競技において、史上最年少、日本人初の優勝という快挙を同時に達成しました。

本市のジャパングニアグラススキー大会のキャッチフレーズどおり、「都留のまちなら世界へ」羽ばたく選手が誕生しました！

都留市の人口

H23.9.1 現在
男 15,690人 (+22)
女 16,250人 (+2)
計 31,940人 (+24)
世帯数 12,126世帯 (+15)

10月の納税

市県民税(第3期)
国民健康保険税(第4期)
介護保険料(第4期)
後期高齢者医療保険料(第4期)

都留市民憲章

わたくしたち都留市民は

- 健康で明るいまちにいたします。
- 自然を愛し、美しいまちをつくりまします。
- 文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
- たのしく働き、活気ある産業のまちに育てます。
- たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくりまします。



市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



渡邊信子さん、文部科学大臣より表彰されました！

■渡邊さんには35年間に渡って養護教諭として貢献して頂きました。受賞おめでとうございます。



8月22日、市長公室において、渡邊信子さんが文部科学大臣表彰をされた報告が行われました。

渡邊さんは主に市内小中学校の養護教諭として、35年間に渡り児童生徒の保健安全指導や体力向上に尽力されました。今回は養護教諭制度70周年の記念の年に学校保健功労者として、表彰されました。

渡邊さん、このたびは本当におめでとうございました。

剣士たちが勇敢に戦いました！



8月23～25日に第41回全国中学校剣道大会の全国大会が開催され、男子団体に都留第二中学校が出場しました。都留第二中学校は、県予選を4年連続・5度目の優勝で制覇しての全国大会出場となります。

今年の全国大会は、兵庫県加古川市の加古川市立総合体育館で行われました。大会はグループリーグ1位のチームが決勝トーナメントに進むという形でしたが、今回、都留第二中学校のグループリーグ突破はかたがなありませんでした。

今年の悔しさを、再び来年全国大会に出場し、ぶつけていたきたいと思えます。選手のみならず、お疲れさまでした。

もしも…、いつか…、に備えて！

■消防本部を始め、多くの方々の指導、サポートがあり講座が行われました。みなさんどうもありがとうございました。



8月30日、谷村工業高校で「災害ボランティアスクール」が行われました。

AEDの使い方、搬送訓練、非常食の炊き出しなど災害時に必要とされる行動を生徒たちが実践しながら学びました。3月の震災に伴い、災害に対する危機意識が高まっている中での養成講座でした。

参加した皆さんは危機意識を持ち、いろいろな活動に積極的に取り組んでいました。

